
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Hilbringen 
vom 07.04.2022

Top 3 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

- Die Ortsvorsteherin informiert den Rat darüber, dass die Anträge bezüglich des 
Stadtteilsbudgets und des Regionalbudgets entsprechend der letzten Ortsratsitzung 
eingereicht sind.

 

- Weiter informiert die Ortsvorsteherin, dass am 19.05.2022 im Pfarrzentrum Hilbringen 
seitens der Verwaltung eine Bürgerversammlung zum Thema 
"Starkregenvorsorgekonzept" stattfinden soll.

- Die Ortsvorsteherin hatte mit dem 1. Beigeordneten Christian Bies einen Ortstermin. Hier 
wurde über die planerische Gestaltung des Fußwegs entlang der alten Gerberei in Richtung 
Seitert gesprochen. Die Stadt prüft derzeit, wie eine Optimierung des Weges möglich sein 
könnte.

 

- Weiter informiert sie, dass das diesjährige Mai-Baumsetzen am Samstag, den 30.04.2022, 
geplant ist. Nach dem Errichten des Mai-Baums soll der übliche Zug zur Feuerwehr 
stattfinden, der musikalische begleitet werden soll. Beim Feuerwehrhausgerätehaus soll 
der bekannte Umtrunk wieder stattfinden.

 

- Der Rat ist von der Stadtverwaltung gebeten worden versiegelte Flächen innerhalb des 
Ortes zu benennen, an denen Bäume gepflanzt werden können. Die Vorschläge sollen bis 
zum 30.06.2022 benannt werden.

 

- Auf Anfrage von Johannes Weiten teilt die Ortsvorsteherin mit, dass die geplante 
Bepflanzung entlang der L170 (Merziger Straße) nach Auskunft des für die Landstraße 
zuständigen LFS durch 2 Möglichkeiten realisiert werden könnte:

1. Die Stadt bittet den LFS um Gestattung, die Bäume auf dem Grundstück anpflanzen zu 
dürfen. Über eine Vereinbarung würde dann die Pflege und Verkehrssicherung an die Stadt 
übergehen.

2. Die Stadt kauft das Teilstück dieser Landstraße an und könnte somit selbst über die 
Anpflanzung entscheiden.



 

- Oliver Barbian weist darauf hin, dass die Garagen am Sportplatz immer noch nicht 
wasserdicht sind. Maximilian Doll ergänzt, dass eine Lagerung von Gegenständen aufgrund 
dessen nur bedingt möglich sei.

 

- Oliver Barbian informiert den Rat darüber, dass der Musikverein einen Raum im 
Vereinshaus der SNG zur Lagerung ihres Viezstandes überlässt. Er weist darauf hin, dass 
die Schlösser entsprechend ausgetauscht werden müssen.

 

- Uwe Lukosz bittet darum, dass der Weihnachtsbaum in der Mechernerstraße  Höhe 
Hausnummer 38 entfernt wird, da dieser das Ortsbild beeinträchtige. Gleiches gilt für die 
Möbel, die seit Wochen auf dem Fußweg in der Rehstraße Ecke Merziger Straße stehen.

 

- Maximilian Doll merkt positiv an, dass die Treppe von der Rehstraße in Richtung 
Sportplatz erneuert worden ist.

 

- Außerdem teilt Maximilian Doll dem Rat mit, dass er von Frank Horf darum gebeten 
wurde, dass der Ortsrat und die nutzenden Vereine wieder zeitnah einen Arbeitseinsatz im 
Pfarrzentrum durchführen.

 

- Die Federführung für die geplante Aufstellung zweier Insektenhotels hat Christian 
Jeschke übernommen. Die Hotels sollen zwischenzeitlich bei Johannes Weiten gelagert 
werden.
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